opusdei.org

## Celebra el Opus Dei su 80 aniversario

En palabras de Mons. Pablo Palomar, vicario del Opus Dei en el Occidente de México, la Obra es una gran catequesis para que la gente conozca más a Cristo, y así, uniéndose al Señor, Él "haga de las suyas dentro de su alma".

06/10/2008

Con el mensaje de que el Opus Dei es una institución para todos los estratos sociales y la invitación a que los católicos la conozcan, dicha prelatura celebra hoy el 80 aniversario de su fundación.

En Jalisco y el Occidente del País alrededor de 3 mil personas forman parte del Opus Dei, institución que tiene como fin buscar la santidad de sus miembros a través del trabajo de éstos, ya sean laicos o sacerdotes.

El vicario del Opus Dei en el Occidente del País, Pablo Palomar de la Calle, explicó que en Guadalajara la institución lleva 50 años trabajando y que durante estas décadas, en cierta manera, ha existido desconocimiento sobre muchas de las labores que realizan los miembros de la organización.

"Se piensa que sólo se pertenece al Opus Dei o sólo se recibe información del Opus Dei si uno es de un medio social alto; ¿qué quiere decir eso?, que no conocen toda la labor que se hace en otros ambientes. Hay miembros del Opus

Dei taxistas, bomberos, muchos albañiles, jardineros, que son tan miembros del Opus Dei como algún empresario", aseguró Palomar de la Calle. "Lo que pasa es que son personas quizás socialmente más conocidas unas que otras".

En el Occidente del país, una de las principales labores de la institución ha sido la formación en la fe católica en alrededor de 14 escuelas, 3 casas de retiro y 20 centros de formación. "Es una gran catequesis para que la gente conozca más la fe, conozca más a Cristo, cuide mejor sus sacramentos y así, uniéndose a Cristo, el Señor haga de las suyas dentro de su alma", comentó el vicario.

Por medio de pláticas, retiros espirituales, cursos para matrimonios y de orientación familiar, se busca brindar formación espiritual a la persona, para que más adelante se interese por hacer una obra que mejore su entorno, como es el caso de las escuelas de interés social que apoya la Obra. El reto es ampliar las labores para tener más centros de formación.

El Opus Dei fue fundado el 2 de octubre de 1928 por San Josemaría Escrivá de Balaguer. Actualmente tiene presencia en aproximadamente 80 países. Mons. Javier Echevarría es el Prelado actual y cuenta con vicarios en los diferentes países. Sin embargo, la gran mayoría de los miembros son laicos, tanto casados, como solteros.

## **NUMERALIA**

La «Obra de Dios»

**84,000** personas forman parte del Opus Dei

1,900 sacerdotes

29,000 miembros en América

**3,000** miembros en Jalisco y el Occidente de México

1949 año en que llegó a México

1958 año en que llegó a Guadalajara

Extracto del artículo publicado en «Mural», Guadalajara, México (2 X 2008).

Cielo Mejía // Mural

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-mx/article/celebra-elopus-dei-su-80-aniversario/ (21/11/2025)